

„Neuer Weg“ informiert

Großes Interesse an neuem Wohnprojekt



Die Besucher-Andrang beim Senioren-Wohnprojekt Zu den Wiesen 7/9 war groß.

Foto: WG „Neuer Weg“ eG

Am 12. Februar luden Sucht- und Psychiatriekoordinatorin des Fachdienstes Soziales und Gesundheit, Beate Böhm, und die Vorstände der WG „Neuer Weg“ eG zur gemeinsamen Besichtigung des neu angelegten Wohnangebotes für pflegebetreutes, selbstbestimmtes Wohnen ein.

Die interessierten Teilnehmer der AG Gerontopsychiatrie (u.a. vom SRH Wald-Klinikum, der Betreuungsbehörde, der Ehrenamtszentrale und aus Tagesstätten) lernten das bestehende Netzwerk aus Stadtteilbiblio-

thek (Rehabilitationszentrum Stadtroda gGmbH), Kommunikations- und Selbsthilfezentrum (Thüringer Arbeitsloseninitiative e.V.) und Demenz-WG in Langenberg kennen.

Außerdem stellten Rita Schmidt und Dr. Wolfgang Groeger, die Vorstände „Neuer Weg“ eG, zusammen mit Schwester Doreen (Pflegedienstleitung Caritasverband Sozialstation Gera) nach umfassenden und gelungenen Umbauarbeiten das neue Wohnprojekt „Zu den Wiesen 7/9“ vor, welches auf rege Begeisterung stieß.